

CRISTINA BRAVO, CANDIDATA A GOBERNADORA REGIONAL

# "Hoy renuevo mi compromiso de trabajar con los 30 alcaldes, porque hay mucho por hacer"

Con miras a la segunda vuelta de este domingo. La carta del oficialismo conversó con diario La Prensa sobre proyectos emblemáticos y los desafíos que todavía existen en el Maule.



Víctor Massa Barros, director de diario La Prensa, recibió a Cristina Bravo Castro, candidata a gobernadora regional por el Maule.

**CURICÓ.** A cinco días de la segunda vuelta en la elección de gobernadores regionales, la candidata del Pacto por un Chile Mejor, Cristina Bravo Castro (DC), realizó una visita a diario La Prensa, donde se reunió con el director Víctor Massa Barros, oportunidad en la que conversaron de los proyectos emblemáticos que se han ejecutado durante los últimos años en la región y sobre los desafíos y tareas pendientes en el Maule.

Recordemos que durante la semana pasada, la actual gobernadora regional, confirmó que no renunciaría a su cargo para optar al Congreso el próximo año, en el caso de no ser electa este domingo.

"Fue súper importante señalarle a la comunidad y a toda la Región del Maule que no renunciaba. No sé de dónde surgió ese rumor, porque yo jamás le planteé a nadie, jamás exprese que iba a renunciar, sobre to-

do si había decidido ir a la reelección. Siempre mi sueño ha sido reelegirme como gobernadora regional, porque nos queda mucho por hacer. Hemos avanzado mucho en estos tres años y seis meses en materia de seguridad pública, salud, educación. Tenemos muchos sueños que cumplir para la provincia de Curicó, por ejemplo, y en eso estamos", aseguró de entrada.

#### LOGROS

Respecto a algunos proyectos emblemáticos que se han realizado en el Maule durante su administración o que han iniciado su ejecución, Cristina Bravo se refirió a la última etapa del estadio La Granja, en Curicó.

"Se concretó en la administración de Cristina Bravo. Y yo conozco la historia, porque antes fui consejera regional y lo estamos concretando ahora, recién se iniciaron los traba-

jos de la última etapa, se aprobaron los recursos siendo yo la gobernadora, junto con todo el Consejo Regional, así que estamos muy contentos por eso", comentó.

En otras iniciativas emblemáticas, Bravo se refirió a la aprobación de los recursos para recuperar la Escuela Balmaceda, también en Curicó; "las mejoras de la calle Maipú, el estadio de La Huerta, en Hualañé; la ruta J-25 en Teno, el Cefsam de Rauco, que su ejecución ya alcanza un 95% de avance; tenemos también ambulancias SAMU, con la más alta tecnología de Sudamérica, más de 28 ambulancias para las comunas del Maule; más de 200 vehículos policiales, tanto para Carabineros como para la PDI. Aprobamos también los recursos para el nuevo cuartel de la PDI en Curicó", comentó.

Agregó a esto la generación de empleo para más de 2.500 mujeres,

con jornada completa a través de Conaf. Pero también se refirió a la recuperación de espacios públicos en todo el Maule, con la construcción de plazas y sedes sociales para la comunidad; iluminación de sectores, así como las iniciativas del 8% de Seguridad Pública, Deporte y Cultura, beneficiando a agrupaciones de las 30 comunas de la región.

"Y algo muy importante, en esta administración sacamos adelante tres Centros de Atención Integral de condición Espectro Autista. Up e Hijos de María en Curicó, en donde entre ambos atienden a más de 300 familias", comentó, agregando a estos el de Constitución y los que se vienen para Maule, Hualañé y otros que vienen para comunas de la región.

#### TRABAJO CON LOS ALCALDES

En relación al trabajo que ha desarrollado en las cuatro provincias del Maule, Cristina Bravo reiteró que, para ella, no hay comunas de primera y segunda categoría. "Ya lo hemos cumplido con hechos concretos, hemos trabajado con los 30 alcaldes sin hacer distinción; y hoy renuevo mi compromiso de trabajar con los 30, porque hay mucho por hacer; porque detrás de un alcalde hay cientos de familias que tienen una necesidad que hay que transformar en proyecto y después financiarla en el Gobierno Regional", aseguró.

#### LO QUE VIENE

En cuanto a los desafíos para la región, Cristina Bravo aseguró que uno de sus sueños es que el Hospital Provincial de Curicó cuente con una unidad de Oncología. "No puede ser que los pacientes se sigan atendiendo en Talca. Pero también concreto, iniciar la construcción del Cefsam de Vichuquén, pavimentar el camino Alto Los Guindos en Teno, que en las zonas rurales no tengamos caminos sin asfalto; y por sobre todas las cosas, tenemos que insistir con la dirección de Obras



Bravo se refirió a iniciativas importantes que se han desarrollado en el Maule bajo su administración.



La candidata a gobernadora regional, agradeció el cariño que ha recibido de la gente.

Portuarias si es factible o no tener un puerto o un aeropuerto en la Región del Maule", comentó Cristina Bravo.

Es más, la candidata a gobernadora regional, aseguró que otro de sus sueños, es concretar la apertura del Paso Pehuenche durante todo el año. "Tiene todo el camino en buenas condiciones y solo necesitamos un scanner para la revisión de los vehículos y las personas, de quienes entran y salen del país, para velar por la seguridad; pero también funcionarios del SAG y Aduanas de forma permanente. Y para eso, como gobernadora, me pongo a disposición; ya lo hemos conversado con el alcalde electo de San Clemente y vamos a impulsar ese sueño, porque es una aspiración que nos permite potenciar el intercambio para la Región del Maule, así como el desarrollo turístico y la reactivación económica".

Respecto a la posibilidad que la Región del Maule cuente con un puerto o un aeropuerto, Cristina Bravo explicó que, lo primero, es realizar un estudio de prefactibilidad, porque eso es algo que no existe hasta el momento.

#### COMPROMISO

Finalmente, Cristina Bravo, agra-

decio a la comunidad "el apoyo permanente que me han dado en la provincia de Curicó, y en todo el Maule en realidad. En esta candidatura no voy sola, voy con todos los vecinos, con los ciudadanos, como una vecinas más de Curicó, desde que me acogieron cuando llegué a estudiar Trabajo Social en la Universidad Católica del Maule. No voy a perder la sensibilidad, no me voy a transformar en un animal político, porque eso está lejos de lo que es Cristina Bravo: Soy hija de una familia de clase media, lo que han hecho mis papás es darme mejores oportunidades de las que ellos tuvieron y quiero ser un ejemplo para todas las niñas, los jóvenes de este país, para que ellos puedan visibilizar que con la educación uno puede romper todo el círculo de pobreza y mejorar su calidad de vida. (...) Y quiero reforzar mi compromiso, porque mientras sea gobernadora regional no habrán comunas de primera y segunda categoría y vamos a seguir trabajando con los 30 alcaldes porque detrás de un alcalde hay una necesidad que transformar en proyecto y financiar en seguridad, salud, educación, empleo; y porque quiero que caminemos con total libertad en el campo y la ciudad".